



学校だより

# 伸びゆく子

令和5年5月31日  
横浜市立中沢小学校  
6月号

## 「つままない つままない」を楽しんで

学校長 川又 美貴子

雨や曇りの日が増え、気がつけば梅雨の季節となりました。子どもたちにとっては休み時間に外へ出て思い切り体を動かさせないというのは、なかなかつまらないものです。そんな子どもたちの「つまらない」を楽しんでしまおうという企画が、春の読書週間に図書委員会の計画で行われていました。本に親しむ機会を増やすことと、新年度になって不安な気持ちを少しでも吐き出せたらいいな、というねらいもありました。

ヨシタケシンスケさんの絵本「つままない つままない」をもとに、自分なりの「つままない」を子どもたちが考えるというものです。その一部を紹介します。

つままない つままない 友達が遊びに来ていないと つままない (1年生)

つままない つままない 小説が絵だらけだと つままない (5年生)

つままない つままない 地球がずっと晴れだと つままない (6年生)

つままない つままない 主役が負けるんだと つままない (6年生)

他にもたくさんの子どもの「つままない」が校舎内の階段壁面に掲示してあります。たくさん「つままない」を見ているだけで、なんだかとても楽しくなってきます。日々の小さなことに目を向けたり、自分とは違う思いを知ったり、何より本を読んで世界を広げるとはとても楽しいことだと改めて感じます。梅雨の季節、読書も楽しみの一つに、またつまらないことも楽しめる日々になるとよいな、と思います。

### 端末持ち帰り(ipad端末)を試行します。(4年生以上)

中沢小は、横浜市の今後の「GIGAスクールを基盤とした令和の日本型教育」の充実に向け、さまざまな課題の検証を行う『端末持ち帰り試行校』に指定されました。端末持ち帰りの趣旨・目的は、

①一人ひとりの学びについてのより確かな見取りと支援、②学校での学習と家庭学習の連続性、③情報モラル教育の充実、となっています。試行内容としては、「児童一人ひとりの学びの充実」、「フィルタリング・時間制限機能・キーワード検索の検証」、「情報モラル教育の充実」などがあります。

今年度本校では、4年生以上で家庭でも活用できるデジタル学習ドリルを採用しており、こちらの活用も含め、学びの充実を図っていきたいと考えております。持ち帰りは7月以降を予定しています。持ち帰りの頻度、取組内容、約束などの詳細は今後改めてお知らせします。